
     

En esta edición: 
1. Trabajadores del Colegio fueron agasajados en su día. 
2. Coordinadora académica de ACSIP, Dora Revolledo, de visita en nuestro Colegio. 
3. Reunión de contadores y administradores de ACSIP en Lima 
4. Juramentaron corresponsales escolares de Diario EL TIEMPO. 

Trabajadores del Colegio agasajados en su Día

 
Trabajadores del Colegio, junto al P. Eduardo Vizcarra, S.J., y el maestrillo Tito García, S.J. 
El martes 30 de mayo fueron  agasajados   los trabajadores administrativos y de mantenimiento del San Ignacio. El padre 
director Carlos Zúñiga, S.J. obsequió a cada uno de ellos  la  imagen del papa Francisco y  les agradeció por su entrega y  
dedicación a la institución. Por su parte, en el brindis de honor a su cargo, la administradora Poly Domínguez recordó a  
San José Obrero con significativas frases. 



 
Vea todas las fotografías en: https://www.facebook.com/SANIGNACIOJesuitasPiura 

Con  el  objetivo  de  establecer  contacto  con  los  profesores  del  Colegio  y  conocer  de  cerca  el  trabajo 
pedagógico que se realiza, en el marco del Currículo Común Ignaciano. 

Nos visitó Coordinadora Académica de ACSIP

 
Mgtr. Dora Revolledo, coordinadora académica de la Asociación de Colegios Jesuitas del Perú (ACSIP), junto 
al director de  Estudios de nuestro Colegio, Mgtr.  Iván  Zapata,  y  las  coordinadoras de  ciclo: Mgtr.  Fanny 
Velásquez y Mgtr. Mónica Agurto.    



En el contexto del proceso  de sistematización del Currículo Común Ignaciano de los Colegios de la Compañía 
de Jesús en el Perú, la magister Dora Revolledo  presenció clases  en algunas aulas y se reunió con directivos y 
profesores del Colegio  involucrados en este proceso  académico  y  formativo, para    compartir  con ellos  sus 
impresiones, alcances y  sugerencias  sobre este proceso Todo esto en un ambiente de mucha apertura por 
parte de la Coordinadora de ACSIP, según refieren los propios docentes.  
En diálogo para nuestro  semanario,  la Mgtr. Dora Revolledo nos  comentó que  “el Colegio está  avanzando 
positivamente  en  este  proceso.  He  visto  profesores muy  involucrados  y  comprometidos  con  el  quehacer 
educativo y en lograr las metas planteadas. Los alumnos responden positivamente a esto en una sinergia muy 
importante  de  aprendizajes.  Como  en  todo  proceso,  hay  aspectos  que  se  pueden mejorar  y  que  iremos 
trabajando a lo largo de este tiempo”. En otro momento, nos dijo que “los colegios de la Compañía de Jesús 
gozan de mucho prestigio y reconocimiento en las regiones donde están ubicados. Los jesuitas son referentes 
en educación de excelencia y nosotros, sus colaboradores, estamos llamados a eso. Ese es nuestro aporte a la 
educación del país”.  

 
En  conversación  con  el  Padre  Director  del  Colegio,  Carlos  Zúñiga  Pesantes,  S.J.,  se  dialogó  en  torno  al 
ordenamiento  que  ha  tenido  la  institución  en  los  últimos  años,  y  la  preocupación  en  la  constante 
capacitación del personal, que ha permitido obtener logros muy importantes.  
 
 



En el Colegio de La Inmaculada (Lima), con el objetivo de sistematizar su trabajo administrativo. 

Reunión de administradores y contadores de ACSIP

Bajo  la  coordinación  del  padre  José  Carlos Garaycochea Amad  y  León,  S.J.,  administrador  general  de  la 
Asociación de Colegios Jesuitas del Perú (ACSIP) y la compañía del padre Saturnino Vásquez Carranza, S.J., 
secretario de dicha asociación, los administradores y contadores de los colegios jesuitas tuvieron su primera 
reunión de trabajo del año 2013, en Lima. De Piura, participaron la nueva administradora del Colegio, CPC. 
Polyta Domínguez y la contadora, CPC. Miriam Alvarado.  
 
Durante  las  jornadas  de  trabajo  elaboraron  un  documento  consensuado  sobre  políticas  administrativas  y 
contables, teniendo como referente el que elaboraron en 2011. Otro tema de agenda fue la plataforma Magix, 
que se ha constituido en un órgano eficaz de  interrelación,  información y comunicación. También tocaron el 
tema de pensiones y  de infraestructura.  
Para Miriam Alvarado: “Esta primera reunión nos ha permitido compartir y unificar procesos administrativos y 
contables en los cuatro colegios, así como el avance de la implementación del Sistema Magix. De esta manera, 
hemos podido trazarnos metas concretas en la implementación de los procesos”, dijo. 
 
Por su parte, Polyta Domínguez nos comentó que: “Hay avances importantes en el proceso de sistematización 
y seguiremos trabajando en la construcción de políticas comunes administrativas y contables”, refirió. 



En el Colegio San Gabriel, de las Madres Reparadoras del Sagrado Corazón de Jesús. 

Juramentación de Corresponsales Escolares de 
Diario EL TIEMPO 

 
Corresponsales escolares del Colegio,  junto a  la editora de Diario EL TIEMPO, Lic. Luz María Ruiz. A  la derecha, madre Silvana 
Saavedra, directora del Colegio San Gabriel, entregando credenciales al alumno promocional Rafael Franco, quien es corresponsal 
del San Ignacio desde 5to de primaria.  
La  ceremonia  se  realizó  en  un  ambiente  de  alegría  y mucho  entusiasmo  por  parte  de  los  corresponsales  escolares,  quienes  se 
sintieron muy  acogidos por  las madres  reparadoras  y  alumnas  sangabrielinas,  al  igual que  los más de 700 alumnos de distintos 
colegios públicos y privados de la Región. 
La directora del diario, Luz María Helguero, los animó a informar sobre las actividades de sus colegios, pero también de lo que pasa 
en  sus  comunidades  y  lugares  de procedencia.  Les  pidió  asimismo opinar  y  generar  crítica  en  torno  a  hechos  que  les parezcan 
importantes de la vida política y social del país. 
En este  sentido, en  la última edición  impresa de Tiempo Educativo, nuestro  corresponsal escolar Guillermo Maza, de  tercero de 
secundaria, opinó sobre los atentados en la Maratón de Boston. Aquí la nota: 

Explosiones en Boston 
Josué Guillermo Maza Ancajima 
Corresponsal Escolar Colegio San Ignacio de Loyola 
Diario EL TIEMPO, edición 1 de mayo.  
Hace  aproximadamente dos  semanas,  en  la  edición 117 de  la Maratón de Boston,  fallecieron  tres personas  y hubo decenas de 
heridos  a  causa  del  atentado  perpetrado  por  los  hermanos  Tsarnev.  A  pesar  de  todos  los  atentados  que  han  sufrido  los 
estadounidenses en  los últimos años,  las autoridades no previeron nada de esto, y mucho menos  las personas, quienes  jamás se 
imaginaron que sucediera algo así en un día tan esperado. 
El presidente Barack Obama lamentó lo sucedido y expresó enérgicamente: “vamos a dar con los culpables y les caerá todo el peso 
de  la  ley”. Y así  fue, encontraron a  los culpables, uno  falleció y el otro no puede hablar. Del mismo modo, en  los actos violentos 
ocurridos anteriormente, se encontró a los culpables, se les procesó y sancionó. Sin embargo, la situación no cambia y la inseguridad 
es cada vez más temible. Algo está pasando con la sociedad estadounidense para que sus jóvenes, sin el menor reparo, desfoguen su 
violencia, asesinando y matando a inocentes.  
Aunque no en  la misma magnitud, en nuestro país también se están viendo muchos actos de violencia que antes no se veían. Los 
delincuentes incursionan cada vez más jóvenes al mundo del hampa, sin que nadie haga nada por ellos. Y si se está haciendo, esos 
esfuerzos no parecen suficientes. Mi opinión es que  tipos como estos deben tener más control y tener su merecido castigo. No es 
posible que se les capture, se les procese y al cabo de pocos años ya están sueltos nuevamente para cometer más fechorías, y peor 
aún,  salgan más  violentos  y  sanguinarios  que  cuando  entraron  a  la  cárcel.  Por  eso,  creo  que  con  sancionar  no  basta.  Se  debe 
prevenir y evitar que más jóvenes se pierdan en las drogas y el alcohol. Hay que promover valores, pero también oportunidades de 
educación y trabajo. El Gobierno, nuestras comunidades, nuestras familias, nosotros, debemos promover esto.  


